LYCÉE JEAN-GUÉHENNO ■ Interventions autour du respect et de la tolérance

Lutter contre les stéréotypes

Le lycée Jean-Guéhenno proposait, hier et avanthier, deux journées banalisées à ses élèves. Tous ont eu droit à des interventions sur la tolérance et le respect, et plus particulièrement sur l'homophobie et le harcèlement.

Pierre Hébrard

pierre.hebrard@centrefrance.com

es lycéens de Jean-Guéhenno ont tous eu droit, hier et avant-hier, à deux interventions, de deux heures chacune; l'une sur la lutte contre homophobie et l'autre sur la lutte contre le harcèlement. Ces rendez-vous étaient organisés dans le cadre de journées banalisées autour du respect et de la tolérance.

« Ces interventions rentrent dans le cadre du comité d'éducation santé et citoyenneté, explique le proviseur, Jean-Marie Labbé. Pour que nos élèves réussissent, il faut qu'ils se sentent bien dans le lycée et pour cela, il faut lutter contre les stéréotypes. »

L'intervention sur la lutte contre le harcèlement était assurée par des membres de l'équipe mobile de sé-



curité, de l'Éducation nationale. Celle de lutte contre l'homophobie était animée par Jonathan Hude, de l'association nationale le Refuge. « Cette dernière intervention se découpe en trois temps. Il y a d'abord des définitions sur l'homosexualité et l'homophobie, puis des discussions avec des élèves sur la tolérance et, en même temps, un rappel à

la loi. Pour celle sur le harcèlement, le travail se fait sur une base de vidéo », détaille le proviseur.

« Si ton meilleur ami venait t'expliquer, gêné, qu'il est homosexuel, comment réagirais-tu? » « D'après vous, un homosexuel a-t-il le droit de donner son sang en France? » À travers ces questions et beaucoup d'autres, d'une discussion et de nombreux apports d'informations, Jonathan Hude a ainsi sensibilisé les lycéens à la lutte contre l'homophobie et les clichés. Face à lui, lundi matin, beaucoup d'élèves faisaient déjà preuve de tolérance et d'ouverture sur l'homosexualité. Preuve que même doucement, les choses avancent, en terme de tolérance et de vivre ensemble.

Berry Républicain 19 mars 2014